

El Masters 1000 de Montecarlo se jugará sin público



Los organizadores del certamen informaron que la decisión fue adoptada "en línea con la disposición del gobierno francés de extender la emergencia sanitaria hasta el 3 de mayo".

El Masters 1000 de **tenis** de Montecarlo, que dará inicio a la etapa más fuerte de la temporada del circuito de la **ATP** sobre polvo de ladrillo, se jugará del 10 al 18 de abril sin público por la pandemia de Covid-19.

Los organizadores del certamen, cuyo récord de títulos está en manos del español Rafael Nadal (11), informaron que la decisión fue adoptada "en línea con la disposición del gobierno de extender la emergencia sanitaria hasta el 3 de mayo". La pandemia había obligado a suspenderlo el año pasado y hoy se confirmó que no admitirá público, informó la agencia de noticias ANSA.

Tres argentinos se consagraron campeones en Montecarlo durante la era abierta del tenis masculino: Guillermo Vilas (1976, 1981 y 1982), Alberto Mancini (1989) y Guillermo Coria (2004) <https://www.airedesantafe.com.ar/>